

# Seniorenwanderung Pesenbachtal

---

## *Natur pur im Herbst*

Recht viele konnten kurzfristig nicht begeistert werden, aber Erwin, Erika und ich sahen die mittelmäßige Wettervorhersage nicht als Hindernis. Tatsächlich war's ganz annehmbar, zum Wandern nahezu ideal.



Von Gerling aus tauchten wir in die menschenleere Zauberwelt des Pesenbachtals ein. Teufelsboding, grüner Tümpel, blauer Tümpel, Kerzenstein, alles Begriffe unserer Jugend, als alle diese Dinge noch viel größer erschienen. Feuersalamander, Blindschleiche, ja sogar ein verspäteter Steinpilz am Wegrand zeugten von der Einsamkeit und „Natur pur“ auf dieser Wanderung.

Der Schlagerwirt bot dann mit Wildbeuschel und Wildragout Kulinarisches der Jahreszeit entsprechend.



Empfehlenswert um diese Jahreszeit, besonders an Wochentagen, ein Erlebnis auch für Kinder.

Fredi Strasser